岩手県共同募金会からのお知らせ

会社(照井勝也代表取締役社長)か

2月6日、丸モ盛岡中央青果株式

は293万円余となっています。

赤い羽根共同募金運動・歳末たすけあい運動 ご協力ありがとうございました

日現在)をお寄せいただきました。 般募金、歳末たすけあい募金を合わせ する市町村共同募金委員会が増え、一 感染症となったことから、自粛してい は、新型コロナウイルス感染症が5類 て、327,950,229円 (2月9 た街頭募金やイベント募金などを実施 多くの県民の皆様からの心温まるご 令和5年度の赤い羽根共同募金運動

れていきます。

増額につながった」「中止していたイ が上がってきています。 祭で募金活動をしてくれた」などの声 金は昨年より活発になり、高校の学園 金を募金として受け入れた」「学校募 ベントを再開し、バザーや模擬店の益 アや実施場所を増やしたことで、募金 員会からは、「街頭募金のボランティ 募金運動を行った市町村共同募金委

とご協力をよろしくお願いいたします。 引き続き、共同募金運動へのご理解

のほか、社会福祉施設の施設・設備整

皆様がお住いの市町村の地域福祉活動

皆様からお寄せいただいた募金は、

寄付に、心から感謝申し上げます。

備、町内会での福祉活動などに生かさ

PI 0

た呈館キ-

リ、今年で56回目となります。

同募金会のほか、岩手県共同募金会

なお、義援金は、被災した各県の共

と、岩手県内の市町村共同募金委員会

(市町村社会福祉協議会内)でも受付

年、白石食品工業株式会社様には感 受け取った盛岡アビリティーセン と挨拶し、施設を代表してケーキを 思います。楽しいクリスマスを過ご なで楽しく頂きたいと思います。毎 だき、ありがとうございます。みん 素敵なクリスマスケーキを沢山いた ターの千葉恵梨華さんが、「とても してもらえるよう願っています。」 の夜を彩ることができ、 白石社長は、「皆様のクリスマス 大変嬉しく

配分委員会において配分額を決定し、

において取りまとめられ、設置される

します。

or.jp)に掲載しています。

皆様のご支援、ご協力をお願いいた

ホームページ(www.akaihane-iwate

詳細については、岩手県共同募金会

お寄せいただいた義援金は、被災県

を行っています。

た方々を支援するため、義援金の募集

新潟県の各共同募金会では、

被災され 福井県、

しています。

募金会と、石川県、富山県、

この災害の発生を受けて、中央共同

発生しました。

方では人的及び家屋への甚大な被害が 方を震源とする地震等により、北陸地

令和6年1月1日に発生した能登地

被災者へ配分されます。

募集しています

ました。

この取組は、同社が昭和43年から

呈式がふれあいランド岩手で行われ ら、毎年恒例のクリスマスケーキ贈

令和6年能登半島地震災害義援金を

丸モ盛岡中央青果株式会社によ 寄付金贈呈式

船」の売上金の一部100,000

今回で18回目となり、寄付金の総額 会長は、「毎年、本会事業を支えて も少ない金額ではあるが、県内の福 円をご寄付いただきました。 役立てたい」と感謝を述べました。 きな災害が発生しており、災害ボラ 取締役専務から、「今年は元日に甚 ンティアセンターの活動資金として いただき感謝している。県外でも大 い」と挨拶があり、岩手県社協長山 祉活動に活用いただけるとありがた として寄付したことから、例年より 大な震災があった石川県にも義援金 贈呈式では、同社の新沼辰彦代表 同社による宝船の売上金の寄付は

新沼辰彦代表取締役専務と長山洋会長

会社(白石雄一代表取締役社長)か 昨年12月25日、白石食品工業株式 べました。 謝しています。」とお礼の言葉を述

設 (2,500名分)に贈られました。 施設、特別養護老人ホーム、障がい 者福祉サービス事業所等の104施 ケーキは、盛岡市近郊の児童福祉



盛岡アビリティーセンター千葉恵梨華さんと 白石雄一代表取締役社長